

songez à être bien sages, bien aimants, bien charitables là-bas, si vous voulez retrouver plus tard votre place ici." Puis il nous embrassa tous.

IV

Puis les anges, qui nous ont pris dans leurs bras, ouvrant leur grandes ailes au vent embaumé du ciel, se mettent en route pour la terre. Nous passons à travers les étoiles, près du soleil, de la lune. Oh! le beau voyage!

V

Puis nous arrivons dans un grand jardin. On nous cache, qui dans une rose, qui dans un chou, qui sous un jasmin. Il faisait quelque peu frais, bien que les anges nous couvrirent de leurs ailes; je dis à mon ange: "Est-ce que nous allons rester là longtemps?" Et je me prenais à regretter le paradis, où l'on était si bien, et où du moins il faisait plus chaud.

VI

Tout à coup, j'entendis venir la maîtresse du jardin avec quelqu'un, à qui elle disait: "Il n'en manque pas, vous pouvez choisir." J'entr'ouvre les feuilles de mon chou, et j'y vois, avec la maîtresse du jardin, un homme qui a l'air très bon et qui dit: "J'en voudrais un qui fût bien doux, bien obéissant, bien studieux." Mais, en parlant, il m'aperçoit, et dit: "Je prends celui-là!—C'est bien! repliqua la maîtresse du jardin, je vais le porter chez vous." Alors je vis l'homme donner beaucoup de pièces d'argent (Il paraît qu'un bébé se vend cher, bien cher.) Puis l'homme dit: "Partons."

VII

Nous voilà partis. L'homme, tout joyeux, marchant devant. La femme le suivait, me portant dans ses bras. Chemin faisant, je dis à l'ange qui volait près de moi: "As-tu vu combien de pièces d'argent monsieur a données pour m'avoir?" L'ange me dit: "Ce qu'il donne n'est rien, il lui faudra dépenser bien d'autres pièces d'argent avant que tu puisses te suffire, et tu serais bien comptable si tu n'étais pas sage et aimant pour le dédommager de tant de sacrifices." Je dis à l'ange: "Oh! je serai bien sage, bien aimant!"

VIII

Nous arrivons dans une maison où tout était en désarroi pour me recevoir. A peine avions nous passé le seuil, que j'entends une voix qui s'écrie: "Le voilà! Oh! qu'il est beau!" Je dis à l'ange: "Qui est-ce donc qui me trouve beau, avant même de m'avoir vu?" L'ange me répond: "C'est ta grand-mère!" Tout le monde avait l'air ravi.

IX

Mais dans un lit était une jeune femme, qui semblait bien souffrante et bien abatue. Je dis à l'ange: "Pourquoi donc cette femme est-elle ainsi?—Ah! me répondit l'ange, c'est qu'elle a longtemps languï, en attendant ton arrivée..." Et maintenant, je puis te quitter, car ton ange de la terre est près de toi."

X

Et l'ange s'en retourna au ciel.

UNE LETTRE MODÈLE.

Nous empruntons du Métis la lettre suivante qui est un vrai modèle en fait d'orthographe et de style épistolaire:

A monsieur, monsieur mon fils fusillé au 73^e régiment d'infanterie de la ligne 3^e bataillon de compagnie à St-Omer Arto's l'ous c'qu'il est parti, avant z'her pour l'y faire parvenir ous c'qu'y s'ra sij est a la reception de la pre- sente.

Mon cher enfant,

Je mets verbalement la plume à la main de Jaqueline ta promise qui t'écrit pour moi au lieu de ta mère à seul fin de te faire assavoir que tes deux mots de billets nous sont zarrivés à bon part, rapport à la pièce de 10 francs qui t'est si nécessaire.

En te remerciant pas moins de tes escrupules ça te me gênerait pas du tout de l'envoyer cette pièce de 8 francs sans me gêner mais à c'theur même en me gênant ça me serait difficile vu que nous avons acheté une vache l'aut mois qui nous a coûté les yeux de la tête.

La tante Grêluchet me les aurait bien avancés, la pauvre femme, mais ail' les a pas, ton frère il est za mais il lui font besoin. Nous nous sont donc tertous cautérisés pour parfaire la pièce de 6 francs que je t'envoye sur la demande.

Y a du nouveau chez nous—L'garde champêtre s'est lieu en ribotte à c'matin, on la trouvé dans un fossé rouflant comme un ogre d'église qu'avait perdu son sabre et sa coquarde; si quelque fois t'étais en position de lui envoyer un vieux sabre qui ne pourrait plus servir à rien, tu lui ferais plaisir d'y en faire présent par la poste sans que ça lui conte—

Jaqueline l'aime tant qu'al en est idiote; mais al est jalouse à faire frémir et te recommande bien de ne pas faire le jeune homme avec la pièce de 4 francs dont que nous sommes convenus.

Pour ce qui est de notre santé, al est bonne. Il n'y a que la vache qui est pas a son article depuis qu'al a vété ta mère pareillement, le vétérinaire lui a tiré deux fois du sang, la pauvre bête al est si changée, si changée que tu ne la reconnaitrais pas quoiqua tu l'aye jamais vue—

Il y a encore moi qui braille tout mon saoul d'une dent de sagesse qui me pousse sur le devant—à part ça, nous nous portons tous bien, la poule noire est après couver et je désire que la présente te trouve de même.

Faut que t'aye fait quequ'béisse pour être déjà fusillé. L'maitre d'école dit comme ça que c'est la plus grave des punitions.

Continue mon cher enfant, a l'ententeur dans les bonnos indispositions d'un bon fils envers tes pères et mères auxquels se joint Jaqueline et la vieille mère Saindoux, ta nourrice pour la vie.

JEAN NEPOMUCENE IGRAZ BRIDET

Cultivateur à Atheterre (Charente.)

Comme finissement ta mère t'envoye à mon insulte la pièce de 40 sous que tu demandes, mais, tout réflexion faite, elle croit qu'al fera mieux de la garder p' que pas te conduire en dépenses.

RECETTES

Comment on arrête les progrès du feu, quand il a pris aux vêtements des femmes ou des enfants.

Tout le monde doit savoir que la flamme tend toujours à s'élever, et conséquemment, qu'aussi longtemps qu'on se tient debout, pendant que les vêtements sont en feu, le feu prenant en général à la partie inférieure de l'habillement, et la flamme gagnant de l'aliment à mesure qu'il s'élève, devient de plus en plus irrésistible. Si le patient se trouve seul, et s'il ne peut éteindre les flammes, il peut sauver sa vie en se jetant lui même tout vêtu et de son long sur le plancher, et en se roulant dessus.—Un tapis ou une couverture de laine grossière, enveloppée sur le champ autour de la tête et du corps, est un préservatif presque assuré contre le danger.

—:—

Moyen de faire cuire les légumes dans l'eau de puits

Assés souvent les légumes cuisent mal on ne cuisent pas du tout dans l'eau de la plupart des puits; pour détruire cet inconvénient, il suffit d'ajouter un demi gros de sous-carbonate de potasse par seau d'eau. Après cette addition, les légumes cuisent parfaitement bien et les fèves particulièrement, acquièrent une qualité remarquable et un bon goût.

Voici un autre moyen employé avec succès: On met gros de cendre de bois comme un œuf dans un linge serré qu'on jette dans la marmite, et qu'on retire après la cuisson. Ce moyen, outre l'avantage de cuire promptement les légumes, a celui de contribuer aussi à en améliorer le goût. On économise en même temps le sel dont il convient de diminuer la quantité.

Comme l'on sait, il y a des pois dont la cuisson est difficile à opérer, et qui font le dé et poir des ménages. Un moyen bien efficace pour obtenir une bonne cuisson, consiste à laisser tremper la quantité de pois requis pour le repas du lendemain, toute la nuit précédente dans de l'eau dans laquelle on aura jeté une poignée de sel. Le lendemain matin il suffit de laver les pois dans une eau ordinaire, puis en suite de les mettre à la marmite pour en faire la soupe, et en peu de temps, les pois seront en purée.

JOURNAL POUR TOUS

ALBUM LITTÉRAIRE

Publié tous les Jendis à Ottawa, Ont.,
par P. NAP. BUREAU.

CONDITIONS DE L'ABONNEMENT:

Un an..... \$0 10
Six mois..... 0 35
Un numéro..... 0 02

L'abonnement est strictement payable d'avance.

Toutes lettres, envois d'argent, etc. devront être adressés au sousigné.

P. NAP. BUREAU,

701 rue Sparks, Ottawa.